



プロジェクト名称

石垣島を元気にするプロジェクト

プロジェクト活動概要

私達はサンゴ礁保全を目的に、石垣島の赤土流出問題の解決をめざす学生団体である。赤土が島から流出しサンゴの光合成を妨げ白化・死滅させてしまう問題を解決しようと活動を行っており、島に根付き、島民が自発的に行うようなサンゴ礁保全を全目指している。

活動状況報告 & 活動写真など 活動期間：2015 年 11 月 1 日～ 12 月 31 日

12 月の主な活動は 26・27 日に開催された全国大学生環境活動コンテストへの参加である。本プロジェクトは今年で 6 年連続、6 度目の参加となった。

このイベントは全国の環境活動をしている団体が集まり、活動報告や一年間の振り返り、他団体との交流を通してそれぞれの活動をよりよくしていくことを目的に開催されている。

メインイベントとして活動報告会があり、44 団体の中からグループ選考を勝ち抜いた団体が最終選考を経てグランプリ、準グランプリ、会場賞、入賞と順位付けがされる。私たちは毎年この活動報告会に力を入れ、全国にその活動を発信してきた。今年度も同様にプレゼンターを中心により良いプレゼンテーションを目指して準備を重ねた。放課後や休日の時間を費やし、やっとの思いで 7 分間のプレゼンテーションを作り上げることができた

が、本番では思うような結果が出ずに予選敗退となってしまった。

しかし、この二日間を通して一年間の振り返りや自分たちの強み・現状を整理して今後の活動へ大きな弾みとなるような時間を送ることができた。また OB・OG からもたくさんの励ましの言葉をいただくことができ、一層活動への活力が沸いた。



今後の活動計画、目標、意気込みなど

今後の活動として、2016 年の 2 月、3 月に石垣島へ渡航し現地で活動を行う予定がある。この渡航では 2015 年の夏から準備してきたイベントを実施する予定である。イベントは石垣島の 2 校の小学校を対象とした環境教育イベント、またサンゴウィークというサンゴ礁保全イベントで私達が主催のイベント開催、また他団体のイベントへの協力及び参加である。

小学校への環境教育、サンゴウィークでのイベントは農地からの赤土流出に着目した内容になっており、サンゴと赤土流出問題に対する意識啓発に繋がっている。

これらの活動には様々な方から支援や協力のもとで成り立っている。企画内容は基本的に私達が学校で行っているミーティングで決め、その決まった事項を石垣島にいる関係者の方々へメールや電話で連絡を取り、話を進めている。

12 月に参加した全国大学生環境活動コンテストで頂いたアドバイスや、先輩方から学んだこと、関係者の協力に感謝し、今度の渡航で成果を出してきたいと思う。